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第２６２０例会 ２０２２年３月９日（水）
今年度第１９回 於： classico クラシコ

＊新型コロナウイルス感染拡大中のため簡易例会
◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇会長挨拶

初夏の日差しがだいぶ暖かくなり、皆さまい

かがお過ごしでしょうか？まだまだ収まらない

コロナ禍の中、こうして皆さまにお集まり頂き、

お顔を拝見することができ、大変嬉しく思いま

す。また、寒くなったり暖かくなったりと寒暖

の差も大きいので、体調管理には十分気を付け

て下さい。

皆さまもご承知の通り、今、ロシアのウクラ

イナ侵攻が起こっています。考えるだけでも胸

が痛くなる出来事ですが、正直その大きな出来

事の前では、私たちは残念ながら無力です。け

れど、今、一番何が出来るか？と考えますと、

やはり「ロータリーの精神」である『奉仕の

心』を周りに伝え、少しでも大きな輪となるよ

うに日々心がけることでしょうか。

あとひと月で、高岡西ＲＣの創立５５周年記

念事業を行います。ただ５５周年だから行うの

ではなく、高岡西ＲＣの基盤を作って下さった

諸先輩方に感謝し、この機会が多くの方にロー

タリーの素晴らしさを伝えるきっかけとなり、

素晴らしい輪が広がって行って欲しいという想

いを込めて開催したいと、役員一同思っており

ます。私たちが一丸となってやれば、目標は達

成されると信じています。どうぞ皆さまのご賛

同ご協力をよろしくお願い致します。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・パスト会長会議開催の案内

♪お祝い事の報告♪

３月お誕生日

徳市 寛さん（26日） 新谷竜雄さん（22日）

＊当日は２月お誕生日の皆さんも一緒にご紹介

しました。

３月皆出席

宮﨑甚一さん（４３年）

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者：３０名（Web出席者 ３名）

出席率：７８．９％

＊2月例会修正出席率・・・１００％

→ニコＢＯＸ

千田会長「本日は簡易例会です。少しさみしい

ですが初めての経験でございます。どうぞよろ

しくお願い致します。」

伊勢幹事「５５周年記念式典まであと１カ月余

りとなりました。次週の例会にて改めて皆さま

に５５周年に向けての決起をお願いしたいと思

います。」

阪口さん「戦争やコロナで暗い話題が多いです

が、ロータリーの例会に出ると心がなごみま

す。」

小竹さん「ようやく春らしい陽気になってきま

したね。先日は２月の誕生日お祝いを頂きあり

がとうございました。おいしい果物を沢山いた

だき、家族みんなからとても喜んでもらえまし

た。今年もまた頑張ろうと思っています。」

新谷さん「お誕生日祝を頂きありがとうござい

ます。５４歳です。」

通算354,000ニコニコ



第２６２１例会 ２０２２年３月１６日（水）
今年度第２０回 於：classico クラシコ 【ＣＮ５５記念例会に向けて】

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇四つのテストソング

◇会長挨拶

市場に山菜が並び始め、春が来たことを感じ

ています。

私事ですが、この度会社を移転致しました。今

週の日曜・月曜の２日間で引越しをしたのです

が、かなりバタついております。これから徐々

に慣れていくとは思いますが、しばらくは落ち

着かない毎日を過ごしそうです。会社を一歩出

て外を眺めますと、何十年も見慣れている市場

の景色も新しく新鮮に見えます。そうすると不

思議なもので、なぜか気持ちまでも初心に帰っ

たような「よし、がんばるぞ！」という気にな

ります。環境が変わるという事は、大きな影響

があるなと改めて感じております。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者：２７名（Web出席者 ４名）

出席率：７３％

→ニコＢＯＸ

千田会長「暖かくなりましたね。本日は５５周

年記念事業の為の例会です。よろしくご協力の

程お願い致します。」

伊勢幹事「私事ですが、高岡駅前にサブカル

チャーショップをオープンします。3/18からな

ので、ぜひお立ち寄り下さい。」

在田さん「ご無沙汰しております。久々に会場

に来ました。」

通算361,000ニコニコ

◇開会点鐘

◇ロータリーソング R-O-T-A-R-Y

◇四つのテストソング

◇会長挨拶

今週中にも桜の開花となりそうです。桜は、

卒業式や入学式などの節目に咲くことから、日

本人には特に思い入れが深い花でもあります。

そのせいでしょうか、桜が咲き始めると何か新

しいことが始まるようなちょっとワクワクした

気持ちになります。

去年、一昨年と桜の下での宴会禁止・自粛で

したが、今年は懐かしい風景も戻ってくるかと

思います。まだまだ新型コロナがどうなってい

くのがわかりませんが、長い冬が終息し、穏や

かな春を迎えられたらと願っています。

第２６２２例会 ２０２２年３月３０日（水）
今年度第２１回 於：classico クラシコ 【ＣＮ５５記念例会に向けて・役割分担について】

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者：２２名（Web出席者 ３名）

出席率：６４．７％

→ニコＢＯＸ

千田会長「本日も５５周年準備例会です。ご協

力よろしくお願い致します。」

伊勢幹事「4/1からようやくステージ１になり

そうです。５５周年事業もやりやすくなると思

います。」

中村さん「この所女房と、病院通いと歩行訓練

の散歩が日課になっています。」

通算371,000ニコニコ

↑ 両日とも４月１３日に迎える創立５５周年事業の準備中～実行員会より式典などの段取り説明 ↓


